

週報



2018年 年頭標語

創造主、天の父母様に似た、真の愛を実践する
天一国の真の主人になろう

2018年 VISION

幸せな家庭 健康な教会
国家と世界に貢献する統一運動

2018年 活動指針

1. 三代圏理想家庭と孝情共同体形成
2. 神氏族メシヤ活動と地域化及び家庭教会推進
3. 未来人材育成と二世圏祝福強化
4. 社会貢献と救国救世基盤造成

世界平和統一家庭連合

FAMILY FEDERATION for WORLD PEACE and UNIFICATION

加賀家庭教会

KAGA FAMILY CHURCH

教会長：我那覇真

『真の父母とともに新しく生まれかわる アフリカ大陸を作ろう』

2018 アフリカサミット
開会式でのみ言 (一部抜粋)

天一国 6 年天曆 10 月 15 日(陽 2018. 11. 22)
南アフリカ共和国 ケープタウン

● 今日、世界文明史やキリスト教的な面から見る時、男性を主として発展してきました。男性を主として発展してきた今日の現象についてみる時、どこか足りません。不足なのです。バランスがあわないのです。真の家庭を通してのみ、人類の未来があるのです。それで天の摂理において 6000 年ぶりに誕生した独り娘と、また来ると語られた再臨メシヤが、1960 年の聖婚を通して真の父母の位置に進み出るようになったのです。それは人類にとって、大変希望的な事件です。しかしキリスト教文化圏においても、このとてつもない奇蹟のような事件が理解できませんでした。真の父母が顕現する時、アフリカ大陸の多くの国々が植民地から解放されるようになりました。

● その間キリスト教は多くの過ちを犯してきました。どうして神様を信じるというキリスト教圏から、神様が死んだと言う共産主義が出てくるようなことがありますのでしょうか。一言でキリスト教は、神様を説明することができず、神様が分からなかったのです。イエス様の本質も分かりませんでした。どうして人類の真のお父様として来られたお方を 2000 年もの間十字架にぶら下げておきながら、十字架の聖血によって救援されると言うことができますか。愚かな姿です。真実は明かにされなければなりません。

● 無知には完成がありません。学ばなければなりません。過去に恋恋と未練がましくしては、希望に満ちた未来は来ることができません。皆さんはどのようになされますか。私とともに、真の父母を通して新しく生まれかわる祝福を受けた国と大陸として、世界の前に光であり、燈になるアフリカ大陸を作りますか。

聖書に「先の者が後になり、後の者が先になる」というみ言があります。このみ言こそ祝福を受けた皆さんの立場であることを知って、歴史の真実、摂理史の真実を正しく知り、そのように実践するように願います。独り娘、真の母とともに実践するように願います。アージュ!

